



Pressemitteilung

SPIELtag ein voller Erfolg

Sich beim Sport gemeinsam austoben, lecker essen und nebenbei spielerisch gesellschaftspolitische Basics erlernen – das alles erlebten zwanzig Kinder aus der Heidelberger Flüchtlingsunterkunft „Hardtstraße“ am vergangenen Sonntag. Anlass war die Aktion SPIELtag (**SP**ort, **I**nklusion, **E**ssen & **E**quipment, **L**erneffekt), die vom Verein SportStift e.V., gegründet unter anderem von Mitarbeitern und Alumni der SRH Hochschule Heidelberg, initiiert worden war. Unterstützt wurde das Projekt aus dem SRH-Fördertopf für Flüchtlingsinitiativen.

Nach einem gemeinsamen Mittagessen im Cube ging es für die Kinder, alle im Alter zwischen 5 und 11 Jahren, in die Sporthalle des SRH Campus Sports e.V. SportStift-Vorstände Johannes Sauerwein und Christian Kempf sowie Hubert Hermann, Geschäftsführer des Caritasverbandes Heidelberg, lieferten die nötige Ausrüstung für den Tag: Turnbeutel, gefüllt mit passenden Hallenschuhen, Kleidung und Verpflegung wurden den erwartungsfrohen Kindern überreicht.

Diese ließen sich nicht lang bitten und brannten darauf, die neuen Sachen auszuprobieren. Ob beim Staffelhindernislauf, „Ball über die Matte“ oder dem abschließenden Fußballturnier: Den Kindern bot sich viel Raum zum Auszupowern - und zur Stärkung des Teamspirits. Die Mannschaftskollegen wurden lautstark unterstützt, so dass der Lärmpegel in der Halle von Spiel zu Spiel stieg.

Ganz aufmerksam hingegen hörte die Gruppe zu, als Ihnen Quizfragen zu deutscher und europäischer Politik und Geschichte gestellt wurden. Mit Erfolg: Dass das Brandenburger Tor in Berlin steht, wissen die Kinder nun ebenso, wie sie den EU-Kommissionschef Jean-Claude Juncker als „Chef von Europa“ benennen können. „Uns war es wichtig, dass die Kinder nicht „nur“ Sport treiben, sondern darüber hinaus etwas mitnehmen.“, so Vereinsvorsitzender Johannes Sauerwein.

Eine besondere Überraschung hatten die Initiatoren dann noch für den Abschied mitgebracht: Fußball-Bundesligist TSG 1899 Hoffenheim, welche den SPIELtag bereits mit reichlich Sportequipment unterstützte, lädt alle Kinder zu einem Heimspiel in der Rückrunde nach Sinsheim ein. Ein Tag, der den Kindern sicherlich ebenso lang in guter Erinnerung bleiben wird.

www.sportstift.de

Heidelberg, 14.12.2015